

# 穴水だより



令和2年7月1日(水)  
穴水町立穴水中学校

新型コロナウイルス感染症予防のために、検温をはじめ健康観察カードへのチェックに対して、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

6月に生徒会が「地域を盛り上げよう」と新しい試み企画として、コロナ抜き標語などを商店街に掲示していただいています。「どう考え、どう動くか」を実現してくれました。その標語を見て、少しでも地域の皆さんがほほえましく、元気になっていただければ、子供達も大変嬉しく感じます。

昨年12月に玄関前に横断歩道が設置されましたが、当時は今まで横断歩道がなかったせいか、生徒がいても半数近くの車は素通りでした。でも、今では、生徒を見かけると100%の車が止まってくれます。子供たちは、地域の方に見守られていると、改めてありがたく感じています。

止まってくれた運転手さんに横断歩道を渡った後に向きを変えてお礼の挨拶するようにしています。それに運転手さんも応えるように頭を下げてくれています。運転手さんは、皆さんのそういう感謝を表す態度を見て、朝からとても気持ちのいいスタートを切ることができているはず。このような中学生の誠実な態度や行動も、今回の生徒会の企画のように、地域に元気をもたらします。

今は、ソーシャルディスタンスとして社会的距離の確保、人的接触距離の確保が叫ばれ、人と人との距離を空けることになっていますが、こういう時だからこそ、心と心の距離が縮められるような周りの人と自分自身を温かい気持ちにさせる心遣い、気遣いを出していきたいものです。そんな穴水中に、子供たちと一緒にしていきたいと思います。

県体をはじめ、目標にしていた大会が中止となってしまいました。「子供も保護者も一緒に泣きました。」という話も聞きました。むなしさと脱力感でいっぱいだったと思います。

ただ、3年生には、この3年間を振り返ってほしいと思います。これまでの練習によって、競技力や技術以外に身に付いたものはないだろうか。一緒に練習に励んできた仲間と築き上げた関係、これまで遊びたい時間も我慢して、放課後や土日に練習に打ち込んだ努力。我慢する力、耐える力、最後まであきらめない力、仲間を元気づける力、叱られて自分自身の弱い面を見つめ直し、奮起して頑張りぬいた力、周りの人に感謝する力、しっかり挨拶をする力…そこにはたくさんの学びや気づきがあったはず。たくさんの力を身に付け、3年間頑張ったという価値は動きません。

先輩がなぜ尊敬され、なぜこれほど本気で取り組むのか。そこには、勝ち負けを抜きにした、3年間に積み上げてきたものがあるからです。3年生にとっての部活動もあとわずかとなりました。一日一日の練習を大切にして、3年生の練習に真摯に向かう姿を後輩に残して下さい。

学校長 高田 勝弘

## 生徒会プロジェクト「穴水町を盛り上げよう！」

新型コロナウイルスで全国の商店街が活気を失いつつある姿を見て、町の商店街に元気を送ろうと生徒会が考え全校に呼びかけ「コロナ抜き言葉・コロナ漢字・切り絵」作品を商工会・公民館に届けました。

**〈生徒会長〉 橋詰大和**  
今回の「穴水町を盛り上げよう企画」では、全校生徒から『コロナ抜き言葉』や『コロナ漢字』をテーマとしたポスターを募集しました。目標は100枚だったのですが、30枚~40枚という結果になりました。  
しかし、一つ一つの作品がとてもよく、中にはコロナ抜き言葉やコロナ漢字以外のポスターを考えてくれて皆の穴水町を盛り上げたいという気持ちを感じられた企画になりました。今回の企画をしてよかったとも思えました。ですがやっぱりまだ参加者が少ないので、今後またこんな企画をするときの参考にしていきたいです。

# 7月・8月・9月の初旬の予定

## □7月の行事予定□

- 1日(水) 1年学年懇談会
- 2日(木) 学納金口座振替
- 8日(水) 期末テスト1日目 ノーテレビ日
- 9日(木) 期末テスト2日目
- 10日(金) 漢字検定
- 13日(月) 保護者アンケート(～17日)
- 14日(火)・15日(水) 3年実力テスト
- 16日(木) 激励会
- 17日(金) 英語検定 2年学年懇談会
- 18日(土)・19日(日) 奥能登大会
- 22日(水) 体育祭集会
- 20日(月) 生徒アンケート(～27日)
- 28日(火) 育友会役員会(第1回)
- 29日(水) 穴中タイム
- 31日(金) 1学期終業式

## □8月・9月の行事予定□

- 1日(土) 夏季休業(～18日)  
吹奏楽部発表会
- 3日(月) 学納金口座振替 通知簿懇談一日
- 4日(火) 通知簿懇談午前
- 10日(月) ノーテレビ日 山の日
- 11日(火) 学校閉庁日(～14日)
- 19日(水) 2学期始業式 応援練習スタート
- 22日(土) 英語検定2次試験
- 23日(日) 【親子奉仕作業は中止】
- 26日(水) 学校関係者評価委員会
- 9月1日(火)・2日(水) 全学年テスト
- 2日(水) 育友会役員会(第2回)
- 4日(金) 体育祭予行練習
- 5日(土) 体育祭 予備日6日(日)
- 7日(月) 振替休業日

### 7月の生活目標

時間を有効に使い、  
充実した1学期にしよう。

#### ☆努力目標

- \*服装をきちんとしよう。
  - ・マスク、うがい、手洗い、消毒。
  - ・清潔で整った身なり。
- \*1学期の振り返りをしよう。
  - ・授業や課題への取り組みは？
  - ・係や委員会などの仕事は？
  - ・部活動や学校生活での態度は？
- \*夏休みの計画を立てよう。

※各種行事については、新型コロナウイルスの関係で縮小や中止もあり得ることをご了承ください

### ※奥能登大会・演奏会等の日程(詳しくは各部の便りでご確認を)

部活名	期日	会場	部活名	期日	会場
野球	18・19	珠洲球場	卓球	19	穴水中体育館
バスケット	18・19	輪島アリーナ	陸上	11	城山陸上競技場
ソフトテニス	18・19	能都県民コート	吹奏楽	8/1	穴中体育館

### ◇激励のマグカップ!

6月3日大相撲の追手風親方から全校生徒164人に地元後援会を通じて特製マグカップを寄贈していただきました。追手風親方、後援会の皆様、プレゼントをありがとうございます。コロナに負けずに頑張ります!



### ◇マスク・殺菌消毒剤いただきました!

◇河合薬局さんより、「殺菌消毒剤 1.5 リットル」を感染予防にといただきました。感謝申し上げます。  
◇穴水町より、教育委員会を通じて感染拡大防止のためにと620枚ものマスクをいただきました。うち170枚は、ジェニーズ事務所の「smile up project」のもので、早速全校生徒に配布させていただきました。今後有効に使用させていただきます。ご厚意に感謝いたします。



### ◇備えあれば、憂いなし! シェイクアウト訓練・避難訓練を実施!

6月22日、シェイクアウト訓練(7月8日)を前倒して火災避難訓練と同時に行いました。地震発生後のシェイクアウト訓練後、理科室から火災が発生したという想定で行い、全校生徒が経路を速やかに避難しました。9月27日(日)の町総合防災訓練には中学生も参加します。

